

Ses compagnons le prirent par la main et le conduisirent à Damas.

Trois jours durant, Paul fut à Damas sans voir, sans boire et sans manger, et, du fond de son âme, il criait vers le Seigneur pour demander miséricorde. Le troisième jour, le Seigneur lui envoya Ananias qui était, selon toute probabilité, l'un des soixante-douze disciples. Ananias lui dit donc : " Saul, mon frère, le Seigneur JÉSUS qui s'est montré à toi sur le chemin m'a envoyé afin que tu redeviennes voyant et que tu sois rempli de l'Esprit-Saint." Et aussitôt Saul recouvra la vue, et, se levant, il fut baptisé.

Quel ne fut pas l'étonnement des Juifs de Damas, lorsque celui qui avait été ardent pharisien et un persécuteur des chrétiens entra dans leurs synagogues, et avec une éloquence divinement inspirée proclama que JÉSUS de Nazareth, le crucifié, était le Messie promis. Bientôt après, Paul quitta leur ville et se tint pendant trois ans dans le silence et dans la retraite en Arabie, afin de se préparer à remplir sa grande mission.

C'est en l'an 45 que partant d'Antioche, saint Paul commença son premier grand voyage apostolique. Il était accompagné de saint Marc et de saint Barnabé. Cette première mission dura quatre ans et comprit un parcours d'environ six cents lieues. Dans cet intervalle, saint Paul fonda des communautés chrétiennes dans l'île de Chypre et dans une multitude de villes et de localités de l'Asie-Mineure. Il ordonna en divers lieux, par la prière et l'imposition des mains, des prêtres et des évêques. Dans les Actes des Apôtres, saint Luc nous rapporte un exemple remarquable des luttes et des péripéties qui survinrent à ces saints missionnaires. Comme les païens et juifs qui étaient à Iconium, allaient se précipiter avec leurs chefs sur Paul et Barnabé pour les maltraiter et pour les lapider, les apôtres l'ayant su s'enfuirent à Lystra. Or, il y avait à Lystra un homme toujours assis, qui était boiteux dès le sein de sa mère et n'avait jamais marché. Cet homme écoutait Paul, et Paul